



尚和会が55周年を 迎えました！

医療法人尚和会は、2022年7月17日に55周年を迎えました。

新型コロナウイルスとの戦いはまだ続いています。生活環境が大きく変化する中、私たちはこれからも地域の皆さまに充実したより良い医療・介護をお届けできるよう、邁進してまいります。

～ケアヴィラ伊丹が、 介護医療院に生まれ変わります～

医療法人尚和会のグループ関連施設、介護老人保健施設ケアヴィラ伊丹が、10月1日から「介護医療院」に生まれ変わります。利用者様が住み慣れた地域で、長期的にその人らしい生活を送ることができるよう支援してまいります。



患者相談窓口をご利用ください♪

宝塚第一病院では、病気や介護のこと、療養中の不安なことなど、様々なお悩みに対応させていただく患者相談窓口を設置しております。このたび、診療受付B（外科受付）にも新しく窓口を設置し、より多くのご相談を受けられるようになりました。相談は無料で、予約なしでご利用いただけます。そのため、少しお待たせする事もございますが、お気軽にお声掛けいただければ幸いです。

診療科紹介

小児科・アレルギー科

宝塚第一病院の小児科・アレルギー科をご紹介します。

小児科・アレルギー科の常勤医は、大室和代小児科・アレルギー科部長、森寛小児科部長、立川友博医師の3名です。非常勤医の服部益治医師に外来診療を協力していただいております。

外来診療では、小児科一般外来、予防接種外来（森）、アレルギー外来（大室・森・立川）、腎臓外来・夜尿症外来・乳児検診・育児相談（服部）を行なっています。平日は9:00～12:00、14:00～17:00と、長時間の受付をしております。

当院では、小児科、救急診療とともに、アレルギー診療全般にも力を入れています。ア

レルギー科の患者さんの多くは、小児から成人までの食物アレルギー、アトピー性皮膚炎、気管支喘息、蕁麻疹、アレルギー性鼻炎などの相談で受診されます。アレルギー科では、特に食物アレルギーの患者さんが不自由なく食事できることを目指しています。経口負荷試験や免疫療法にも対応しており、看護部、栄養部、薬剤部と連携して治療しています。2021年末より午後の外来を拡充し、平日は毎日、アレルギー科の受診が可能になりました。初診の方や予約外の方も、これまでより少し受診しやすくなっています。

これからも、地域の患者さん・ご家族とともに在り、充実した診療をするよう日々心がけてまいります。

「缶入りパン」を知っていますか？

缶入りパンには、賞味期限が長く、個包装のためすぐに食べられるという利点があります。シチューに添えて食べるのはもちろん、薄く切ってオープンで乾燥させ、ラスクにしてもおいしく食べられます。当院でも缶入りパンを備蓄しており、賞味期限が近づくと職員食堂のメニューに登場します。また、一部はフードバンク関西様に寄付します。特にコロナ禍では、食べ物の入手が困難な方に、少しでもお役に立てたのではないかと思います。